



8. April 2020

11'000 CHF Rekordhilfe in 7 Tagen – jetzt-helfen.ch

Seit nun gut einer Woche ist die non-profit Plattform jetzt-helfen.ch online. Innerhalb dieser 7 Tage wurden Gutscheine im Wert von mehr als 11'000 CHF vermittelt. Soforthilfe für rund 50 Unternehmen in den Kantonen Schaffhausen, Aargau, Zürich, Zug und Thurgau. Mit diesen Gutscheinen wird Unternehmen in der Corona-Krise direkt und sofort geholfen.

Die Corona-Krise stellt viele Unternehmen vor existenzbedrohende Herausforderungen. Die nächsten Wochen werden über die Zukunft vieler Unternehmen entscheiden.

Wir wollen helfen! Wir möchten nicht, dass es unsere Lieblingsplätze bald nicht mehr gibt. Bars, Restaurants, Cafés, Kulturbetriebe, Coiffeurs etc. einfach alle, die betroffen sind und uns am Herzen liegen.

Unserer Plattform jetzt-helfen.ch bietet allen Unternehmen welche von der Conora-Krise bedroht sind die Möglichkeit, ihren Stammgästen (und solche die es werden möchten) Gutscheine jetzt zu verkaufen. Diese werden dann nach der Wiedereröffnung bei ihrem Lieblingsgeschäft eingelöst. Das Unternehmen erhält das Geld sofort und sichert so seine Liquidität. Für das Unternehmen und die Kunden entstehen keinerlei versteckte Kosten – der gesamte Gutscheinbetrag landet zu 100% auf dem Konto des Unternehmens.

«Super, vielen herzlichen Dank für diese grossartige Idee und die Umsetzung zur Unterstützung der Klein- und Kleinstunternehmer.»



Innerhalb der erste sieben Tagen haben sich rund 50 Unternehmen registriert und es wurden bereits Gutscheine im Wert von über 11'000 CHF vermittelt. Die Resonanz ist sehr gut, Unternehmen wie auch Kunden freuen sich das jemand hilft bzw. sie über diese Plattform einfach und schnell ihren Lieblingsgeschäften helfen können. Wir freuen uns sehr, dass diese Möglichkeit so gut ankommt und wir damit eine Plattform geschaffen haben, um unseren Lieblingsorte jetzt zu helfen. Im Moment sind Unternehmen aus den Kantonen Aargau, Schaffhausen, Thurgau, Zug und Zürich registriert, eine weiterer Ausbau ist geplant.

Die Registration als Unternehmen erfolgt direkt über die Plattform jetzt-helfen/ich-bin-betroffen. Jeder Eintrag wird überprüft und freigeschaltet. Das Unternehmen braucht keinerlei Software oder eigene Gutscheine. Nach der Freischaltung können die Kunden sofort Gutscheine erwerben.

Die non-profit Onlineplattform jetzt-helfen.ch wurde gemeinsam von Thomas Hausheer ([Hausheer AG](#), Büro für Gestaltung in Marthalen) und Nils Hugo Edlmann (Inhaber der Werbeagentur [GANSSIMPEL](#) aus Uhwiesen) entwickelt. Kommunikations- und Digitalprofis aus dem Weinland. Zusammen haben wir diese Initiative zum Laufen gebracht um unseren Lieblingsorten zu helfen.

Wir freuen uns, wenn sie diese Aktion unterstützen.

Website: <https://jetzt-helfen.ch>

Instagram: @jetzt_helfen

Pressematerial: <https://jetzt-helfen.ch/medien>

Kontaktperson

Nils Hugo Edlmann

+41 78 658 77 56

nils@jetzt-helfen.ch